

REGISTRO DE NOTICIA

Lunes 14 de junio de 2004

SAN MARTÍN DE PORRES SERÁ EL TERCER DISTRITO EN REFORZAR SEGURIDAD CIUDADANA

Como parte de la campaña en prevención de la delincuencia iniciada por el legislador Luis Iberico, Presidente de la Comisión de Defensa, este jueves 17 de junio, se donarán 60 equipos de telefonía celular a los representantes de las juntas vecinales del distrito de San Martín de Porres.

Gracias al apoyo de la empresa privada a través de la donación de modernos equipos, la ciudadanía organizada podrá trabajar junto a las Comisarías de San Martín de Porres, Condevilla, Barboncito, Laura Caller, Sol de Oro y Pro.

Este importante distrito se convierte así en el tercero en poder comunicarse de manera efectiva con sus autoridades y poder luchar contra la delincuencia como lo vienen haciendo, desde marzo de este año, los miembros de las juntas vecinales de San Juan de Lurigancho, y desde mayo pasado los representantes del Rímac.

Fecha : jueves 17 de junio

Hora : 10.30 a.m.

Lugar : Comisaría de San Martín de Porres

Jr. Manuel Villar (altura de la cdra. 4 de Eduardo de Habich)

Lima, 14 de junio de 2004

Programa

Palabras Del Comisario de Comisaría de San Martín de Porres
Cmdte. Pnp Augusto Mayer Guzman

Palabras del Presidente de la Comisión de Defensa Nacional, Orden Interno, Inteligencia, Desarrollo Alternativo y Lucha Contra Las Drogas Del Congreso De La República
Congresista Luis Iberico Núñez

Palabras Del Representante De Telefónica Del Perú
Sr. Raul Riso Director Del Servicio Al Cliente De Telefónica Móvil

Palabras Del Director De Familia Y Participación Ciudadana De La Pnp
Crnl. Pnp Guillermo Rosas Leon

Palabras Del Jefe De La Unidad De Familia Y Participación Ciudadana De La Dirtepol -
Lima
Crnl. Pnp Jose Herrera Larrea (Por Confirmar)

Representante de las Juntas Vecinales de Seguridad Ciudadana de San Martín de Porres
Sra. Gladys Vásquez Mejía